

Artikel vom 01.12.2020

Hofkirchen 2020

Neue Mitte: Mehr Raum für Gewerbe und Wohnen



Foto: J. Kufner

Für die Neue Mitte konnte der Grunderwerb noch im Jahr 2020 abgeschlossen werden.

Im nächsten Schritt soll nun das Grundstück an den Investor übergeben werden. Die Planung soll über die Wintermonate erfolgen. Die Gemeinde will die Bürgerschaft nach Maßgabe der jeweils geltenden Corona-Auflagen in die Planungen mit einbeziehen. Angedacht sind neuer Wohnraum sowie Räumlichkeiten für Kleingewerbe und Gastronomie. Im Übrigen hat der Ortskern eine so rege Bautätigkeit wie seit 150 Jahren nicht mehr. Damals hatte ein Brand sie erforderlich gemacht. Die

heutigen Maßnahmen unterliegen keiner Not, sondern können im Rahmen der städtebaulichen Maßnahmen realisiert werden. Nach dem Kriterium: Nachverdichtung statt Flächenfraß.